



AMLO reconoce avances en diálogos sobre la reforma al Poder Judicial en México

hace 9 horas



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, reconoció el avance en la discusión de la reforma del Poder Judicial tras las primeras mesas de debate con integrantes de diversos órganos involucrados, como la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

"Me da mucho gusto, celebro, que estén participando los integrantes del Consejo de la Judicatura, también magistrados, y que estén dialogando el tema; están aceptando que hace falta la reforma al Poder Judicial (...). Es digno de reconocimiento", expresó en conferencia de prensa.

El mandatario mexicano indicó que gran parte de los involucrados aprueban la reforma que, desde hace tiempo, él ha impulsado.

"Ya he estado escuchando que ellos aceptan la reforma (...). **Eso es un gran avance**", puntualizó.

El 27 de junio de 2024, iniciaron los diálogos nacionales sobre esta reforma en la Cámara de Diputados de México (Cámara Baja). En esta primera ronda, participaron ministros de la Suprema Corte, el fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, integrantes del Poder Judicial y políticos.

La **reforma al Poder Judicial** propuesta por López Obrador busca, entre otras cuestiones, que los jueces, magistrados y ministros de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** sean elegidos a través del voto popular.